



Grenoble participe à la Conférence Nationale du Handicap

Luis Beltran-Lopez, Conseiller municipal délégué au Handicap et à l'Accessibilité, est présent ce jour à l'Élysée pour la Conférence Nationale du Handicap (CNH). Il interviendra sur une table-ronde «Efficacité des droits : Accessibilité» aux côtés de Clément Beaune, Ministre des Transports et d'Olivier Klein, Ministre du Logement. Il représentera France urbaine, l'association des grandes villes, agglomérations et métropoles du pays.

A l'issue de la table-ronde, une Charte commune entre les associations Régions de France, AMF, France urbaine et les Départements de France sera signée pour un travail commun amené à se poursuivre par la suite. Depuis décembre, Luis Beltran-Lopez a participé à des réunions préparatoires à la Conférence Nationale du Handicap, notamment sur le sujet de l'accessibilité, représentant la Ville de Grenoble mais aussi les autres membres du réseau France urbaine.

Luis Beltran-Lopez déclare : « *Après une récompense de l'Union Européenne en décembre 2022, cette CNH montre une fois de plus l'intérêt de travailler à la fois sur le plan local mais également sur le plan national ou international pour pouvoir améliorer et faire appliquer les droits des personnes handicapées. Le gouvernement a fait des annonces concernant plusieurs domaines (école, accessibilité, citoyenneté...) mais sans donner les budgets alloués. Nous comptons sur cette journée pour nous informer davantage sur les moyens concrets et, surtout, nous espérons que ces moyens seront à la hauteur du défi. Rien qu'à Grenoble, plus de 30 000 personnes sont en situation de tous types de handicaps.*

Cette année, je me rendrai également à Chisinau en Moldavie, pays frontalier de l'Ukraine, pour intervenir lors d'un forum social et continuer ce travail à d'autres échelles territoriales. »